

Gobierno de Honduras extiende alerta roja por afectaciones de tormenta tropical Sara



Los acumulados de lluvias podrían superar este sábado los 300 mm, incrementando el caudal de ríos y quebradas y provocando inundaciones. Foto: Progreso

La Habana, 16 (RHC) El Gobierno hondureño extendió este sábado la alerta roja a los departamentos del norte y el noroeste, y mantuvo en amarilla y verde al resto del país, tras casi 48 horas de afectación por persistentes lluvias, vientos moderados y tormentas eléctricas asociadas a la tormenta tropical Sara.

En alerta roja permanecen los departamentos de Colón, Gracias a Dios, Islas de la Bahía, Atlántida, Yoro y Cortés, en tanto que Choluteca, Valle, Olancho y Santa Bárbara respetarán la alerta amarilla y el resto del territorio seguirá en alerta verde.

Según la Secretaría de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales (Copeco), 55.709 personas fueron afectadas hasta el momento por el referido evento climatológico, que continúa moviéndose cerca de las costas hondureñas, de manera casi estacionaria, para acercarse este domingo, según pronósticos, a la costa de Belice, ya con menos intensidad.

El Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres (Sinager) informó que hasta la mañana del sábado se reportan un fallecido (ahogado por sumersión) y 47.427 personas afectadas por las lluvias y crecidas de los ríos, que han obligado a trasladar a albergues a 2.078 personas, y mantienen a 143 comunidades incomunicadas. Se reportan daños en 141 viviendas y 778 familias damnificadas.

La Cruz Roja Hondureña advirtió, mediante un comunicado, que los acumulados de lluvias podrían superar este sábado los 300 mm, incrementando el caudal de ríos y quebradas y provocando inundaciones.

A partir de esta certeza, las autoridades insistieron en la evacuación inmediata de las comunidades cercanas a ríos y quebradas.

El Gobierno de Venezuela manifestó su apoyo a las naciones centroamericanas ante esta adversidad, y les transmitió que les ofrecerá apoyo técnico y humano. **(Fuente: [TeleSur](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/369876-gobierno-de-honduras-extiende-alerta-roja-por-afectaciones-de-tormenta-tropical-sara>



Radio Habana Cuba